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A. Vincent P ALLOUN Naoual P AMMAR Djhora P 
BARROSO Micael P BENJANA Sanah E BIANCO Stéphanie P 
BOUACHIR Mohamed A BRIC Laëtitia E CONDÉ FERREIRA Olga P 
COURTANT Karine P DAHI Hakima P DOMANGE Michel P 
DONNADIEU Anne E GASNIER Aude E GASPAR Karine E 
GUILLAUME Hubert A HAMMACHE Samia P HONORE LEVECQUE Agnès P 
HUBERT Laura A JALLET Karine A KHANCHOUCH Samah E 
KOUBY Anicet P LAOUBI Meriem A LE DAIN Alexandra P 
LECOMTE Aurore P LORENZO Faustino A MARTO Muriel P 
RIGO Agnès A SOLASTIOUK Agnès E PHILIPPOT Bent P 
TEKITEK Monia A VADIMON Ronald P VALLA Jean-Pierre P 
VECCHIE Nathalie P WEBER Sophie E ZINZEN José E 
Invité(s) : Mme BOCQUENTIN 

Présents = 19 / Excusés = 9 

Ordre du jour : 

1) Intervention de Mme Bocquentin
2) Approbation CR du CA du 20/01/2020
3) Demandes de Subventions :

• Voyage Activités pleine Nature du 22/04/2020 au 24/04/2020
pour les 5es 2, 4 et 7

• Conteur de Brocéliande
• Retour au Moyen-Âge
• De Pocquelin à Molière
• Pèlerinage Lourdes - FRAT

4) Actions menées :
• Matinée des métiers

5) Évènements à venir
• Loto du 28/03/2020
• Tournoi des champions
• Semaine des Apel

6) Questions diverses

La séance est ouverte à 20 h 10. 
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1)  Intervention de Mme Bocquentin 

Un Membre du CA évoque l’absence de M. Legrand.  
Mme Bocquentin informe que M. Legrand habite l’Oise et est donc confiné 
là-bas tout comme M. Deux (EPS) 
 
Mme Bocquentin indique également que :  
– Mme Girerd est absente pour maladie 
– Mme Goncalves s’en va après les vacances d’avril et sera remplacée en 
interne par Mme Cazes.  
– Les voyages sont annulés. 
– L’établissement ne sait pas quand le stage sera reporté s’il l’est. Cela 
doit être discuté lors du Conseil d’Établissement. L’Oréal a communiqué 
que les stages seraient reportés. 
– Les élèves ont proposé que le BDI fasse un vivier d’entreprises pour les 
stages. 
– M. Chataigner s’est fait interpeller par des parents d’une élève pour 
demander l’exclusion d’un garçon qui l’avait insulté sur les réseaux 
sociaux. M. Chataigner ne peut intervenir, car cet évènement s’est passé 
en dehors de l’établissement.   
– L’E3C s’est bien passé dans tous les établissements privés, les 
professeurs ont assuré, car cette épreuve stressait les élèves.  
– En primaire Mme Hebert est souffrante et sera remplacée par Mme Naji.  
– Le tournoi des champions n’est pas annulé pour le moment : 38 élèves 
sont engagés (22 garçons / 16 filles), 3 parents doivent encadrer.  
– M. Chataigner a donné les projets pour les subventions. 
– La fermeture de GSP se fera en fonction des directives de l’Éducation 
Nationale (circulaire ministérielle) et seront diffusées par École Directe 
pour le secondaire et par Mme Hart pour le primaire.  
– La semaine sans cartable se déroulera à partir du 23/03/2020.  
 
Un membre du CA intervient sur le fait que le GSP demande aux parents 
de participer au jury pour les stages alors qu’ils n’ont pas forcément les 
compétences requises.  
Mme Bocquentin précise qu’il s’agit d’entrainer les élèves à l’oral pour la 
présentation du stage dont les oraux se passeront en mai. Un briefing 
sera fait pour expliquer aux parents l’aide qu’ils pourront apporter. Le jury 
est une association extérieure.  

2) Approbation CR du CA du 20/01/2020 

 

VOTE POUR CONTRE ABSTENTION 
19 0 0 
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Il n’y a pas de pouvoir aux CA, seulement aux AG (ce n’est pas mentionné 
dans les statuts - rappel de l’Apel 93 par Mme Philippot). 

3) Demandes de subventions 

M. Vadimon a reçu les détails des projets (selon le formulaire) après 
l’envoi de l’invitation au GSP, mais ne les a pas redirigés vers les 
membres du CA. 
Les membres votent à l’unanimité de voter les subventions puisque les 
détails ont bien été reçus même s’ils n’ont pas pu les lire. 
 

• Séjour activité physique de pleine nature – M. Milan (EPS)  
Ce projet concerne 77 élèves du collège (5e2, 5e4 et 5e7). 
Il aura lieu du 22 avril 2020 au 24 avril 2020. 
Son intérêt : Pratique des Activités Physiques de Pleine Nature, respecter 
l’environnement et bien vivre ensemble. 
Montant du projet : 16 656,14 €. 
Participation des familles : 150 €. 
Montant alloué par l’Apel  : 1 055 € (15 €/élève). 
 

VOTE POUR CONTRE ABSTENTION 
19 0 0 

 
• Conteur de Brocéliande - Mme Sylvestre  

Ce projet concerne 208 enfants du primaire. 
C’est une intervention d’un conteur breton les 20 et 21 ou 23 et 24 avril. 
Montant du projet : 1 547,74 €. 
Montant alloué par l’Apel : 416 € (2 €/élève) 
 

VOTE POUR CONTRE ABSTENTION 
15 2 2 

 
• Retour au Moyen Âge - Mme Cazes 

Ce projet concerne 52 enfants du collège (5e). 
C’est une visite guidée de Provins avec le spectacle des chevaliers et des 
aigles et un atelier vitrail. 
Prévu fin mai, départ en car. 
Montant du projet : 5 852 €. 
Participation des familles : 113 €. 
Montant alloué par l’Apel   : 800 € (15 €/élève). 
 

VOTE POUR CONTRE ABSTENTION 
19 0 0 
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• De Poquelin à Molière - Mme Sylvestre  
Concerne 207 enfants (5 classes + les profs). 
Montant du projet : 1 566 € 
Prévu en mai (5/6 mai) 1,5 jour pour découvrir la vie de Molière. 
Montant alloué par l’Apel   : 414 € (2 €/élève). 
 

VOTE POUR CONTRE ABSTENTION 
14 5 0 

 
• Pèlerinage Lourdes - FRAT 

Concerne 5 enfants. 
Montant du projet : 1 625 € (325 €/élève). 
Participation des familles : 275 €/élève. 
Aide demandée à l’Apel : 250 € (50 €/élève). 
L’Apel propose de subventionner à hauteur de 700 € (140 €/élève). 
Participation finale des familles : 185 €/élève. 
 

VOTE POUR CONTRE ABSTENTION 
18 0 1 

 
 
Un membre du CA demande s’il faut marquer le coup en subventionnant 
1 seul projet de façon très élevé, ou subventionner un peu chaque 
demande.  
 
Un autre membre rétorque que si on ne subventionne qu’un projet, les 
parents s’en plaindront et diront que l’Apel favorise et discrimine.  
 
Un autre membre souligne que l’on ne peut pas changer les règles 
d’attribution en cours d’année, on peut y penser pour l’année prochaine, 
en axant les aides sur le pédagogique et le culturel et moins 
subventionner les voyages.  
 
Le président indique que les membres peuvent décider de subventionner 
ou de ne pas subventionner en fonction de l’intérêt pédagogique qu’ils 
trouvent dans les projets, mais ne peuvent évidemment pas revenir sur la 
légitimité des projets déjà approuvés par M. Chataigner. Si l’Apel a de 
l’argent, pourquoi ne pas subventionner ? 
La discussion est suspendue. 
 
Communiquer pour que les parents sachent que l’Apel a aidé. 
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4) Les actions menées 

• Matinée des métiers  
Elle s’est bien passée malgré les parents absents et/ou prévenus 
tardivement (un membre de la police absent). Ceci étant dû à un problème  
de transmission entre Mme Tripard et M. Zinzou. 
Le pot de clôture n’a pas été signalé. 
Les parents des primaires n’ont pas été invités à présenter leur métier, il 
faut poser la question à Mme Hart si elle veut faire la proposition aux 
parents l’année prochaine. 
On espère une meilleure organisation pour la prochaine fois. 

5) Évènements à venir 

• Loto du 28/03/2020 
M. Chataigner lors de la communication de ce matin a demandé 
l’annulation du loto. 
Si on annule le loto, quid des dates de péremption des aliments déjà en 
possession de l’Apel. 
Des lots ont déjà été achetés. Pourquoi ne pas mettre en place pendant la 
kermesse une tombola ? 
Il est difficile de trouver une autre date. 
 
Vote pour la suppression du Loto. 
 

VOTE POUR CONTRE ABSTENTION 
17 0 2 

 
• Tournoi des champions  

3 parents se sont investis. 
Ce tournoi remporte un engouement certain : il y a 38 élèves inscrits.  
Il manque encore des parents arbitres et coachs. 
 

• Semaine des Apel – Agir pour l’homme et la planète  
Un membre du CA propose de planter des arbres, ce qui a été fait en 
primaire. 
On pourrait faire venir le camion de Yann Artus Bertrand. 
Il faut appeler Terre d’Envol et voir avec eux. 

6) Questions diverses  

• Présidence de l’Apel Espérance 
M. Vadimon reste président jusqu’à l’AG d’octobre 2020. 
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En général, c’est le vice-président qui prend la suite, mais la vice-
présidente est souvent absente, est-elle toujours motivée ? 
Il faut aussi se poser la question pour d’autres membres. 
Un membre du CA indique que dans les statuts il existe un article qui 
stipule que si l’on est absent plus d’un certain nombre de fois le membre 
doit démissionner. 
M. Vadimon prendra contact avec Mme Tekitek. 
Si Mme Tekitek n’est pas intéressée y a-t-il d’autres personnes intéressées 
pour commencer à les mettre dans la boucle des échanges avec le GSP ? 
Un membre du CA explique qu’être dans la boucle ne permet pas de 
connaitre tout le travail demandé par la présidence (réunions avant 
chaque vacance avec M. Chataigner, relation avec l’Ogec, le diocèse). Il 
ne faut pas minimiser les obligations, le relationnel n’est pas une chose 
qui s’improvise. 
M. Vadimon indique qu’avec l’Ogec il s’agit simplement d’un devoir de 
représentation et aucune personne extérieure n’est autorisée à participer 
à leur réunion. Les discussions sont plus libres avec M. Chataigner et 
Mme Hart.  
Il faudra décider au mois de juin qui prendra la suite. Si personne ne la 
prend, c’est l’APEL 93 qui prendra l’intérim. 
 
Il faut voir pour communiquer par mail de façon plus optimale. 
Il va falloir s’organiser pour la récupération du courrier. 
Il faut récupérer les clés pour la réserve chez M. Vadimon si on a besoin. 
 
Un membre du CA trouve que la participation est moins importante, moins 
de nouveautés sont mises en place. Il faudrait trouver un moyen 
d’informer les parents des actions organisées par l’Apel (affiches par 
exemple). Faut-il faire un évènement à l’extérieur de l’établissement ? 
 

• Kermesse  
Le nouveau local construit dans la cour du lycée sera notre réserve 
partagée avec le local d’entretien du Lycée. Son nouvel emplacement 
entrainera le réaménagement de la kermesse ou la suppression de 
certains jeux. Il ne parait pas grand. 
Y aura-t-il des étagères ou faudra-t-il qu’on l’aménage ? Toutes les idées 
sont bonnes à prendre pour l’aménagement. 
Il faudra juste fixer avec Mme Hart le déroulé (juste voir si les stands 
ferment ou pas pendant le spectacle). La date est déjà fixée.  
Attention il nous reste des produits qui arrivent à date limite de 
péremption. 
 
Mme Goncalves a demandé aux élèves une participation de 20 € pour le 
costume de Carnaval de l’école. Ni Mme Bocquentin, ni M. Chataigner ne 
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sont au courant. Ils vont vérifier car ce type de demande doit obtenir l’aval 
de la Direction et surtout doit être faite aux parents et non directement aux 
élèves. 
 
 
 
Fin de la séance 22 h 40  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Le Président,                                                              La Secrétaire   
Ronald VADIMON                                                      Karine COURTANT 
 


